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第五百三十五次全體會議

一 九五五年十月十九日屋期三午後三時在紐約舉行 

主席：Mr. Jos6 M AZA(智利）

追悼美洲國際組嫌秘睿長 

Mr. Carlos D iv ila

— . 主席：請各位代表肅立。本人不得不以 

美洲國際組織秘書長Mr. Carlos D iv ila的噩耗 

奉吿大會，深感哀慟。

二.美洲國際組織對於其卓越的秘書長的噩 

耗所表示的悲戚，智利共和國實有同感；智利共 

和國因Mr. Carlos D dvila的亡故而損失了一位 

曾經掌握它的國運的公民。Mr. D a vila的逝世 

對於聯合國也是一件傷心的事，這不僅因爲那個 

區域組織是由聯合國二十一個會員國所組成，• 同 

時和聯合國維持了密切的合作關係，而且也因爲 

M r.Ddvila對於國際合作事業，特別是對於聯合 

國，曾經提出卓越的貢獻。

三. 作爲智利的臨時耱統，作爲一個作家、 

—個新聞記者、和一個外交家，M r.D h ila是聯 

合國基本原則的一個聲名顯赫的擁誰者。在我們 

工作的早年中，他曾充任出席經濟曁社會理事會 

的智利代表，在這以前，他曾代表智利參加聯合 

國善後救濟總署的理事會。在擴任美洲國際龃織 

秘書長職務的不久以前，他曾訪問拉丁美洲，宣 

傳聯合國的工作。

四. 在追悼這位卓越的美洲人的時候，本人 

—想到喪失了一位朋友和同脃，便覺得悲不自勝。 

本人願代表大會向美洲各國代表團，特別是智利 

代表圑，致達誠摯的弔慰之意。

五. 本人請代表們靜默一分鐘，悼念 
Mr. D&vila。

全瞠代表靜默一分鐘。

議程項目十四 

選舉安全理事會三非常任理事國（績前 )

六. 主席：大會想必還記得在上次會議中， 

安全理事會中任期於一九五六年一月一日開始的 

三個非常任理事國中的兩個經於第一次票選中選 

出。依照議事規則第九十五條的規定，我們於是 

舉行了三次票選，限於在前一次票選中得票最多

A/PV.535
的兩國，卽菲律賓和波蘭。該三次禀選都沒有結 

果。然後又舉行了兩次票選一一就時間的先後上 

說是第五次和第六次，依照第九十五條的規定， 

這些禀選是無限制的。由於那兩次禀選也沒有結 

果，大會決定在該次會議不再進行選舉。

七 . 所以我們現在必須舉行第七次投禀，這 

一次將是選擧安全理事會一個非常任理事國的第 

三次無限制禀選。在這一次表選中，凡是現在沒 

有代表出席安全现事會的任何會員國都有資格被 

選，但已經當選任期兩年的澳大利亜和古巴兩國 

則除外。

八 . 依照議事規則第九十四條的規定，這種 

選舉將以無記名方式舉行，而且沒有提名。

Mr. Barrington (緬句）及 Mr_ Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任點禀員。

經以無記名方式投禀。

選禀總數  59
廒 票 ： 0

有效禀數： 59
棄 權 ： 1

投禀會員國教： 58
法定多數： 39

各國所得禀數

菲律@ .................................  31
南斯拉夫 ......................................... 17

九. 主席：因爲在适次悪選中，沒有一國獲 

得法定多數，所以我們必須艇栩舉行悪選。以後 

的三次悪選，必須限於在前一次票選中得蔑最多 

的兩個候選國，卽菲律賓和南斯拉夫。

Mr. Barrington (栖甸）及 Mr. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任點禀員。

經以無記名方式投票。

選禀總數 59
廢票： 0
有效票數： 沾

棄權： 1
授禀會員國數： 58
法定多取： 3?
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各阈所得票數

菲律胃..................................... 30
南斯拉夫................................. 28

一〇. 主席：因爲這一次票選也無結果，我 

們現在將舉行第二次限制禀選，在這一次禀選中， 

諸位祗能選擧菲律賓或南斯拉夫。

Mr. Barrington (緬甸）及 Mr. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任點票員。

經以無記名方式投票。

選票總數： 59
廒票： 0
有效禀數 i 59
棄權： 1
投蔑食員國數： 58
法定多數： 39

各國所得栗數

菲律资................................  31
南斯拉夫..................................27

一一 . 主 席 ：a —次恧選也沒有結果。

一二 . 本人准許美_ 代表就程序問題發言。

程序射論

一三 . Mr. LODGE (美利堅合衆國）:本人 

要提出如下動讁：關於安全现啡會選舉的繊續恧 

選延至另一次會議中擧行；大會今天應進行蒯於 

經濟锸社會理事會及託管理襄會的選舉。本人町 

以說，迈秫程序符合大會以前的屆會遇類似情形 

時所依循的程序。

一四，主席：各位代表已經聽到美國的提級： 

關於安全玴艰食選舉的槛續蔑選應該延期擧行， 

我們現在應該進行其他選舉。

一五 . Mr. EN G EN (那威）：本代表刚同意 

美國代表的意見，也認爲就選擧安全理事會理事 

國一琪而言，一秫不宜於在本次會述中獲致解決 

的情勢顯然巳經形成。他方面，本人認爲大會應 

該能够參照已經明白說出的爭點達成其決定。因 

此本人要想知道我們是否應該進行其他兩個機關 

的選舉，將尙未澄淸的關於安全现事會的情勢留 

待以後再行處理。

一六 • 本人覺得大會就聯合阈三阈常設機關 

的選舉問題訂立了某種程序晶有特定的目的的。

本人相信我們都知道這些選舉並非彼此沒有關 

係，所以本人有一點要請問美國代表：在解決關 

於選舉安全理事會理事國問題所發生的僵局的觀 

點上，如果本大會維持旣定程序，卽按照某種先 

後次序進行關於三主要機關的選舉，那麼就美國 

代表而言，他晶杏認爲這種辦法較爲有利。

一七.本代表圑深恐却果我們現在不完成關 

於安全理事會的選舉，而進行其他兩種選舉，那 

麼因安全理事會的選擧而造成的情勢將更難解 

決。爲此，本人要動議大會將所有三個主要機關 

的選擧延期擧行6
—八 . 主席：那威代表已經對美國提案提出 

了一個修正案，大意晶說，一切選舉，應該延至 

以後一次會議舉行。

一九. Mr. AL-JAMALI (伊拉克）：在聯合 

國的歷史上，這一次的偾局並不是我們所經驗到 

的第一次;我們過去的程序似乎一向晶繼續進行， 

完成關於其他各瑚事會的選舉，將安全理事會的 

選舉延至日後再予完成。本人不同意那威代表的 

意見，而且银得：如果我們完成了其他兩理事會 

的選舉，那豳在安全理事會方面所發生的問題也 

許會易於解決。換句話說，那威代表所稱延緩一 

切選舉會增進達成解決的可能性一節，本人並無 

同戚一一而且覺得恰巧相反。

二〇，這就基爲甚麼本人願意支持美國代表 

所提的提案：我們應該延緩舉行安全理事會餘下 

的一非常任现琪國的選舉，而現卽進行經濟曁社 

食玴事會及託管瑚事會的選舉。

二 一 . Mr. KUZNETSOV(蘇維唉社會主義 

共和國聯盟）‘•蘇維唉代表闽贊成關於安全理事會 

以及其他機構的選舉一倂延至下一次會議舉行的 

提案。蘇聯代表HI對於我們應該中止關於安全理 

事會的選擧，而開始投禀選舉經濟曁社會理事會 

及託管理事會理事國的提案，不能表示贊同。

二二. 本人同意那威代表的論據，但是;要加 

以補充。大會已經對議程各項問題的審議，通過 

了一楝確定的次序，它也已經就聯合國主要機關 

的選舉事宜的處理問題通過了一棟次序；這些選 

舉應該以安全现事會開始，然後進行到經濟曁社 
會理事會，然运苒到託管理事會。大會本屆會所 

議定的關於聯合國主要機關的選擧次序，和以前 

幾屆會議所遵循的相同，我們認爲大會沒有不依 

照這種次序的必要。
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二三 . 有一點應該是很明顯的：大會就轾濟 

曁社會理事會及託管理事會的候選國所作的決 

定，大體上將決定於安全理事會的選擧的結果。 

就代表一個地域而提出來的候選國藉以補實經濟 

曁社會理事會和託管理事會中的懸缺而言，前述 

一點尤爲重要，應加注意。在這種情形下，蘇聯 

代表圑認爲不依照大會爲處理本組織各主要機關 

的選擧而建立的次序，將是不智的。現在所發生的 

關於安全理事會的選擧的情勢，證明各國代表圑 

需要更多時間，以便就關於聯合國其他機關的選 

舉作適當的準備。

二四 . 爲了這些理由，蘇聯代表圃提議關於 

安全理事會以及經濟曁社會理事會和託管理事會 

的選舉，一倂延至下一次會議舉行。

二五 . 至於我們對於美國代表提案的態度， 

本人要就這一點促請大家注意大會議事規則第八 

十三條的規定，那一條節稱"凡經大會通過或否決 

之提案，不得在同一屆會中複議，但大會以出席 

或參加表決會員國三分之二多數決定複議者，不 

在此限 " 。有一點幾乎是無須指出的：就現在這一 

件事而論，我們所處理的不是一個程序問題，而 

是一個十分嚴重的政洽問題。有人或可提出反對 

- 由，說在過去大會有時先進行關於經濟曁社會 

- 事會及託管理事會的選擧，然後再完成關於安 

全理事會的選擧。這是不錯的••這棟時候是有過 

的。但是，大會中各位代表想必還記得，在所有 

那些情形下，各方對於問題並無意見，而決定是 

由各方一致作成的，也就是甚至是由三分之二以 

上的多數所作成的。所以這些先例似乎單單證赏 

了 一 點 i 這一次當問題是重新考虛大會所已經作 

成的一項決定的時候，我們應該嚴格遵守大會議 

事規則第八十三條的規定。

二六.因此本人要再度强調蘇聯代表圑的意 

見 ：我們應該將關於安全理事會和關於經濟曁社 

會理事會及託管理事會的兩類選舉都延至下一次 

會議擧行，又在表決這個問題的時候，我們應該 

遵照議事規則第八十三條的規定。

二七 . M r. LODGE (美利堅合衆國）：本人 

要就大會現所遭遇的議會情勢表示我們的意見。

二八 . 據我們的了解，那威代表所提出的動 

議是要替代我們所提的動_ 的。大會議事規則第 

九十二條節稱：“ 凡對一提案僅作增補、删減或 

部分修改之動議，應視爲該提案之修正案。”那威 

代表的動議沒有增補，刪減或修改我們的提案。

它本身是一個動議。如本人所說，本人的了 ;3?是 ： 

該項動議是要替代我們的動議的。

二九 . 我們的議事規則第九十三條稱："對 

於同一問題，如有兩個以上之提案提出，除委員 

會另有決定外，應依其提出之先後，依次表決”。 

因爲美國的提案首先提出，我們請將美國的提案 

應首先付表決。

三〇 . 主 席 ：我們現在有一件美國代表所提 

出的提案，卽關於選舉安全理事會一非常任理事 

國問題，大會應延緩舉行繼績票選。那威代表提 

議暫緩在本次會議舉行一切選舉。這個提案經蘇 

聯代表予以赞成，他越爲依照議事規則第八十三 

條的規定，美國提案涉及重新考瓛以前所作的一 

個決定，因此需要有出席並參加表決的會員國的 

三分之二多數加以決定。

三一 . 如果沒有其他代表要發言，本人要請 

那威代表表示它是否將它的提案視爲對美國提案 

提出的一個修正案。

三二 . M r. ENGEN(那威）：本代表圑關於 

議 會 情 勢的意見如下：當本人第一次發言的時 

候，本人建議美國代表或可考慮將他的提案作如 

下 的 修 改 ：該項延緩應適用於關於所有三理事會 

的選舉。據本人的了解，當主席提到本人的提案的 

時候，他將該提案視爲對原提案的一個修正案，這 

仍葙是本代表圃的意見，卽它是一個對原提案的 

修正案。

三三 . 主 席 ：大會已經聽到了那威代表對於 

他的提案所作的解釋。還有那一位代表要就道個 

程序問題發言：

三四 . Prince WAN W AITHAYAKON (泰 

國）：本人將就程序問題發言，但甚因爲有許多程 

序問題，本人希望所言不至被視爲不合程序。本 

人要討論的程序問題是我們應否延緩關於所有三 

個现事會的選舉，或是祗延钹關於安全理事會的 

選擧，然後進行關於經濟曁社會理事會及記管理 

事會的選舉。

三五.本人認爲我們應該依照大會過去所採 

用的慣例，本人記得關於安全理事會的選舉，我 

們過去曾經有過偾局。曾經有過許多許多次禀選， 

也曾經延緩關於安全理事會的選舉。但是就本人 

記憶所及，大會曾進行關於其他兩理事會的選擧 , 
而沒有把它們都延擱起來，所以本代表團要支持 

祗延緩關於安全理事會的選舉，而進行關於其他 

兩理事會的選舉的提案。
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三六 . M r .U R Q U lA ( 菡爾％多）:泰國代表 

引述了重大理由支持美國提案，這楝提案:&本代 

表阒所衷心贊助的。事K 上在許多先例下，大會 

看到不能繼續關於安全理事會的選擧的時候，便 

進行關於其他兩理事會的選擧；在這個問題上，我 

們不知道有任何正铺理由不這様做。我們衷心贊 

成道棟意見，我們將投票贊成美阈提案。

三七 . 至於那威提案，本代表_ 認爲它不是 

一個對美國提案的修正案，而是一個單獨的提案， 

可以單獨加以表決。沒有什麼東西可阻止我們表 

決關於應否延緩關於安全玴事會的選舉問題，然 

後再表決應否延緩關於經濟曁社會现事會及託管 

理事食的選擧問題。美國提案的要義是它的關於 

延按安全理事會選舉的規定；建讁該項延緩應該 

適用於關於其他兩理事會的選舉逊並非修改美國 

的提案，而是提出一個不同的提案，與第一個無 

關，因此是町以單獨加以表決的。

三八.關於蘇聯代表就三個现專會的選舉次 

序問題所發表的簸論，本人相信這不過甚大食的 

— 個慣例問題，並沒有通過這拔的正式提案。賊 

然，在我們的_ 程上酋先逍關於安全玴琪會的選 

舉，然後是關於經浒飪社 f r 现祺會、然後是關於 

託管理窜會的選舉，伹是這當然不逛說适稀次序 

一定是大會的一項決定所强迫規定的，而且晶不 

能改镘的。

三九 . 我們遭遇到一楝事從上的情勢，的確 

是一棟非常可以遺慽的情勢，這楝情勢使我們現 

在不能就安全玴事會中這個仍舊空着的席位作任 

何決定，但是在原則上，在憲章裏，或遥在大會 

議事規則裹，都沒有什麼可以阻止我們不馬上進 

行關於經濟曁社會现窜會及託管珂事會選擧的規 

定。

四〇 . 本代表M 因此認爲蘇聯代表M 所引述 

的議事規則第八十三條是完全無關的，我們沒有 

— 項決定須加祓議，因此我們沒有理由顧慮三分 

之二的多數。本代表闽堅信爲了決定接受美國提 

案，否決那威的提案，戏們祇需要過半數就够了。

四一 . M r  .D A V ID  (捷克斯洛伐克）：本人要 

就程序問題表示意見。

四二.美國代表所提出的提案事过上意在改 

镘關於聯合國各主要機關的選擧次序。捷克代表 

團認爲不得不促請各方注意這個提案所引起的若 

干問題。

四三.我們首先必須認請關於聯合國各主要 

機關的選擧是一棟重要的政治行爲。舉行選擧的 

次序，也有政治意義。憲章在任何時候提到本組 

織的各主要機關時總保持一種精確的次序，首先 

是安全砘事會，然後是經濟曁社會理事會及託管 

理事會，這並不是一件偶然的事。舉例言之，我 

們可以引證憲章第七條。議事規則也有同樣情形。 

因此，安全现事會一一在維持國際和平與安全上 

負主要責任的機構一一的重要性是特別受到重視 

的。

四四.這就是爲什癣憲章和議事規則兩者都 

预先假定選擧應該按照下述次序擧行：首先是關 

於安全理事會的選舉，然後是關於經濟®社會理 

事食及託管现事會的選舉。

四五.任何對於這補自然次序的干涉構成一 

補對於淑章第二十三條所確立的安全理事會中公 

勻的地域代表性一重要原則的威赍。因此對於已 

經確立了的次序所作的任何褪更，便構成一個重 

要的政治問題，這個問題必須依照硪琪規則第八 

十六條的規定，加以決定，就甚由出席並參加表 

決的會員阈的三分二的多數予以決定。

四六. 大會一致通過了（箔五三〇次會織）總 

務委員食的冇關建谪，決定了選擧的次序，也就 

是-參照了本人所提及的各項原則。大會的行動一 

向、而且正在依照該項旣定次序進行，這不僅可 

以從上次食谜的經過，而且可以從今天這次會議 

的經過明曲地珩⑴來。依照織琪規則第八十三條 

的規定，已作的決定祗有大會以出席並參加表決 

會員國三分二多數決定時才可祓議。

四七，爲了這些理由，也由於這個問題——  
這是一個重要間題一一的性質，議琪規則第八十 

六條及第八十三條是可以適用的；根摅那兩條， 

大會三分之二多數的表決是必要的。

四八.至就被引用作爲先例的大會第六屆會 

的選舉而言，有一點必須指出：就是這個先例證 

叨更改正常的選擧次序是錯誤的。一 如人所週知， 

一九五〇及一九五一年關於安全现事會的選擧次 

序，赏在違反了公勻地域分配原則和安全理事會 

常任理事國的倫敦協議。依照這個先例來處理選 

擧問題，會苒度造成違反該項重要原則的結果。

四九. 捷克代表_ 因此贊成那威代表團的提 

案，卽關於所有三個理事會的選擧應該延至次一 

會議舉行。
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五 O . Mr. URRUTIA (哥侖比商）：本人要 

在這個葙序性的辯論中插言，甚爲抱歉，但是因 

爲主席曾經請我們就這個問題表示意見，本人要 

說下面幾句說。

五一 . 第一，當大會通過議程的時候，它沒 

有就優先次序問題作何決定。所以安全理事會在 

議程中列爲項目十四，經濟曁社會_ 事會列爲項 

目十五，託管理事會列爲項目十六，並不是說大 

會已經審議了項目一至十三，也不是說在此以後 

我們必須進而審議項目十七。

五二 . 一如各委員會，大會接受了耱務委員 

會關於項目的搓案，但是保留自行決定優先次序 

的權利。就這個問題而言，大會還沒有決定任何 

優先次序。舉例言之，如果大會在上次會議中已 

經決定首先討論項目十八，並且已經就優先次序 

問題通過了一項決議案，那麼今天要改變該項決 

定，當然將需要三分二的多數。可是就目前而言， 

我們是依循通常程序，按照這棟程序，大會挑選 

它願意討論的項目。其货在通常情形下挑選項目 

的甚至還不是大會 ;主席得任意安棑會_ 的璣程， 

並且把準備討論的項目列入議程。

五三 . 一如我們大家所知，在今後幾天中， 

關於協助發展落後國家的項目二十四很可能在關 

於原子能和平用途問題的項目十八前，由第二委 

員會向大會提出，因爲如果第二委員會首先結束 

了一個項目，該項目將首先列入大會的議程中。 

所以我們並沒有預先決定了的優先次序。項目的 

號碼僅僅是爲了參考之用。我們現在有一系列的 

項目，我們可岛決定我捫要討論的是那一個。旣 

然是如此，第八十三條便不能適用；該項規定祇 

有在已經有了一個決定的時候才能適用， 可是迄 

今爲止，關於撵先次序問題並無決定。

五四 . 據本人的意見，業經提出的雨個提案， 

顯然屬於第七十九條（丙) 欵的範圍，該項涉及展 

期辯論所議項目。美國代表圑提議關於安全理事 

會選擧問題的項目十四的辯論應予展期，並提議 

我們因此應該進而討論關於其他兩理事會的選舉 

的項目十五和十六。

五五.本人認爲那威提案不能視爲一個修正 

案，因爲第九十二條明白規定：“凡對一提案僅作 

增補，刪減或部分修改之動議，應視爲該提案的 

修正案 ” 。據本人看來，那威提案是一個單獨的提 

案，這一點似乎是十分明顯的。

五六 . 所以我們現在有主張 ®期討論項目十 

四的美國提案，和主張展期討論項目十四、十五 

和十六的那威提案。這是兩件不同的提案，因此 

首先提出的一件應該首先加以討論。

五七 . 爲了這些理由，本人建議主席應該首 

先決定依照第九十二條的規定，那威的提案不是 

一件修正案，而是一件新的提案；其次由於這兩 

件提案属於第七十九條（丙) 欵的範圍，它們應該 

按照堤出的次序付表決，而且應該以過半數加以 

決定，因爲第八十三條是不適用的。

五八 . M r.U R Q U IA ( 繭爾芄多）：本代表阒 

提 _ 請大會結束這稀辯論，立卽進行表決，首先 

表決美國提案，然,f 表決那威提案。

五九.可是本乂要简單地提到捷克代表的發 

言，他堅持援引_事規則中關於以前通過的提案 

的第八十三條。一如業經一再說明，联格地說， 

在這個問題上，沒有任何前經通過的提案須要依 

照第八十三條的規定，有三分二多數的決定，才 

能予以複議。可是捷克代表不僅根據大會業已通 

過一項決定—— 事實不然—— 的假定發表他的戡 

論，而且他又援引第八十六條，說我們所處理的 

是須由三分二多數加以決定的重要問題。

六〇 . 無疑的，我們現在正在討論的逛一個 

單純的程序問題，決不甚依照遜琪規則的規定須 

由三分二多數加以決定的一個® 要問駔。在政治 

觀點上，被選入或不被選入一個玴琪食以及支持 

或不支持一個特定的候選漭道些祺對於若干國家 

是-很重要的，佴是在聯合阈的宗旨的內在覜點上， 

這些不是重要的琪。因此本人越爲迓個程序性的 

論點不烟於谜事規則第八十六條的範圍之內。

六一 . 除了這些法律舰點外，本代表阒還要 

提到聯合國的工作問題，聯合國的工作巳因選舉 

安全理事會一理事國問題形成慨局而吿中哳。

六二.託管现琪會預定在本月份內舉行一次 

特別屆會，以便考虛派逍一個視察圃前往託管領 

七一事的安排問題。爲了委派該視察阗一一該阒 

將在明年開始工作一一的刚員，現在絕對必須知 

道。那些國家是明年託管现事會的理事國。本人相 

信特別屆會原擬於十月十八日開幕；嗣經判明大 

會不可能在上次會議中選出該理事會的兩個新琿 

事阈，該屆會遂不得不延展至十月二十四日舉行。 

如果選擧託管理事會理事國一事再度展期，那麼 

該理事會的特別屆會將須再度展期，這種展期，



第五百三十五次曾議：一九五五年十月十九日 251

本人要再說一遍，將躭誤聯合國工作的通常進展。 

薩爾茏多是託管理事會的一個理事國， 亟欲使該 

屆會儘速擧行。已經展期了一次，如果因爲一禪 

突然提出的政洽性的理由、又因爲不町能選出安 

全理事會的一理事國—— 這件事和選擧其他兩现 

事會的理事國毫無關係一一而延緩關於託管理事 

會的選擧，實在是旣不公平，又不適當。

六三 . 本入要正式請求結束這棟辯論，舉行 

表決。像其他代表圑一樣，本人認爲我捫現在有 

兩 個 提 案 ：就提出的次序而言，第一個是美國的 

提案，第二個是那威的提案。因此本人正式請求 

應該按照這禪次序進行表決。

六四 . Sir Pierson D IX O N (英聯王國）：不論 

那威提案是一個修正案或是一個單獨的提案一一 

關於這一點，我預備等一會苒談一一我們現在所 

遇到的情勢似乎是如此：現在有三個提案，第一 

個是美國提出的，第二個是那威提出的，第三個 

是蘇聯提出的。它們都包含一個主要意見，那就 

是今天下午我們似乎已經達到一禪不能有益地撒 

續選舉安全玴琪會一瑚祺阈的程度。據本人想來， 

大食中一般都有此成*。

六五 . 其次有一個次要的論點，迈一點是那 

威代表在他們提案中所堤出的，就赴逊否祇有安 

全理祺會理亊國的選舉應予展期，還逛所有三個 

理事會的選舉都應展期。有些代表脚和英聯王國 

代表 _ 一樣，認爲所有三個琊食的理琪國的選 

舉都應該展期進行，因此都赞成那威代表的意見； 

躭洱些代表圃而言，如果要它們酋先表決美國提 

案，那麽它們頭將遭遇困難。如果它們懷抱着本 

人所說的那些意見，它們將不願意投票贊成祇展 

緩安全理琪會的選舉，可是根據推測，它們會赞 

成暫緩就安全现事會的選舉作進一步的討論。因 

此據本人看來，爲了货際上的便利，又根據常 _ ,  
最好的辦法是査明大會對於次要的一點， 卽那威 

代表所提一點的意見。

六六.事赏上那威提案顳然是對美國提案的 

一個修正案，因爲它是對於展緩關於安全现事會 

選舉的提案的一稀增補。據本人看來，根據常識 

和程序兩者，我們應該酋先進行表決那威提案， 

然後表決美國提案，到那時候美國提案不是包括， 

便是不包括那威提案了。

六七 . 最後，除非修正案被否決，否則關於 

是否需要過半數或是三分二大多數的問題一一瑱

是蘇聯代表所提出的問題一一便不會發生。本人 

覺得本人應該說：據我們的意見，美國的動議是 

一個程序性的動議 :，正確的說，它不是推翻大會 

的一項決定。因此本人同意哥侖比亞代表就這一 

點所表示的意見。

六八 . 主 席 ：藤爾瓦多代表動議結束辯論。 

因爲他在提出這個動議後，接着又就表決的次序 

問題提出了一個特定的提案，本人希望他不會反 

對本人請後來要求說話的英聯王國代表發言。如 

果薩爾瓦多代表堅持他的關於結束辯論的動議， 

那S?本人必須請問大會是否有那一位代表要發言 

反對結束這稀辯論。本人知道有幾位代表要就道 

個問題的赏體發表意見，但是因爲已經有人提出 

結束辯論的動_ ，本人要問是否有那一位代表要 

就這個最後問題發言，就是反對結束辯論。本人 

將首先請紐西蘭代表發言，然後請伊朗代表發言。

六九 . Sir Leslie M UNRO (紐西蘭）：據本人 

的了解，在某禪程度內一一本人不十分確切知道 

何稀程度一一我們現正討論關於結束此項辯臉的 

励議。本人要向這個會谜提出另外一件提案，而 

且本人越爲這件提案能够和菡爾瓦多代表的提案 

一様地町以迅速解決這個問題。本人可否這樣說： 

本人赞同哥命比亞代表所表示的意見，但是本人 

決不敢說如果我們把用於這秭討論的時間改用於 

表決，大食的會務便會進行得快一點好一點。但 

現在已經逛下午五時，或快到五時。事情十分明 

顯，我們不能苒雔績下去了。

七〇 . 赏際上本人反對結束，因爲本人瞇爲 

鱿大® 而言，大會不宜採取結束這樋程序，本入 

僅僅提_ 延會，這個劻議必須不再作進一步的辯 

論而付表決。

七一  • 主 席 ：依照讁事規則第七十八條的規 

定，剛才所堤出的励_ 不能加以討論，而必須不 

經辯論立卽付表決。因此本人要問大會是否願韋 

延會。我們將以唱名方式擧行表決。

當經舉行唱名表決。

主席柚籤決定，由希臘首先表決。

贊 成 者 ：印度、以色列、處森堡、荷蘭、紐西 

_ 、那威、波蘭、瑞典、烏克蘭蘇維埃社會主義共和 

國、蘇維埃社會主義共和國聯盟、大不列顚及北愛 

爾蘭聯合王國、南斯拉夫、比利時、自俄羅斯蘇維 

埃社會主義共和國、加拿大、捷克斯洛伐克、丹麥， 

阿比西尼亞。
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反對者：海地、洪都拉斯、冰島、伊拉克、尼加 

拉瓜、巴基斯扭、巴拿馬、巴拉圭、秘魯、菲律賓、 

泰國、美利堅合衆國、鳥拉圭、委內瑞拉、玻利維 

亞、巴西、中國、哥侖比亞、哥斯大黎加、古巴、多明 

尼加共和國、厄瓜多、薩爾茏多。

棄權者：希臘、瓜地馬拉、印度尼西亞、伊朗、 

黎巴嫩、賴比瑞亞、墨西哥、沙鳥地亞拉伯、叙利 

亞、土耳其、南非聯邦、葉門、阿富汗、阿根廷、澳大 

利亞、緬甸、智利、埃及'D
該項動議經以十八票對二十三票否決，棄權 

者十八。

七二 . 主 席 ：所以我們當繼續開會。伊朗代 

表是否要就獨於結束辯論的動織發言？

七三 . M r _ E N T E Z A M (伊朗）：本人並不要 

發言反對結束辯論，但是本人認爲薩酹瓦多代表 

所提出的提案不完全符合議事規則的規定。習慣 

上一個代表不當發言兩次然後提議結束會議，因 

爲那個時候任何人可以提議結束會議-。

七四 . 因此，本人願提出一個建議，本人希望 

這個建議可以使我們免除程序性的辯論。讓本人 

說淸楚 ;除非大會上兩件提案的原提案人，卽美國 

和那威代表能够接受本人的建議，否則本人將不 

予堅持。如果它們不接受，本人將撤囘這個建_。

七五 . 如果本人對於情况的了解沒有錯誤， 

美國代表曾提議安全理事會一非常任理事國的選 

舉應展期至以後一次會_ 中舉行，同時我們應該 

選擧經濟曁社會理事會及託管理事會的理事國。 

如果本人的解釋是正確的話，本人要提議將這個 

提案逐段付表決。換句話說，大會應該首先表決 

關於將安全理事會的一非常任理事國的選舉展期 

至以後一次會議中擧行的提案，然後再表決關於 

立卽進行選擧經濟曁社會理事會及託管理事會的 

理事國的提案。這種程序町以調和美國代表和那 

威代表所提出的提案。

七六 . 本人還要補充一句：如果這禪程序被 

通過了，本人要請將美國的全部提案付表決，不 

管該提案的兩部分的表決結果是如何。擧例言之， 

若干代表團可能是根據它對於第二部分會被通過 

或被否決的希望而決定其對於第一部分的立塲， 

它們當然應該有一個機會對於整個提案W度作一 

次表決。

七七 . 主 席 ：伊朗代表所提出的意見很是重 

要，本人要向他表示謝意。可是根據議事規則第 

七十七條的規定 , 關於結束辯論的動議一經提出，

而且已有兩個發言人就這個動議發言，主席就必 

須請大會予以表決。因此本人曾冒昧請問伊朗代 

表他是否要就結束辯論問題發言。因爲沒有一位 

代表要求就結束辯論問題發言，本人要請問大會 

是否贊成藤爾芄多代表所提出的關於結束辯論的 

動議。

該動議經以二十四禀對十一禀通過，棄權者 

十八。

七八 . 主 席 ：現在辯論已經結束，我捫必須 

立卽進行表決。如果大會允許的話，本人將解釋 

關於表決的情形，雜以說明提案付表決的次序是 

有正當理由的。

七九 . 美國代表要就表決程序發言。

八〇 . Mr_ LODGE (美利堅合衆國）：本人 

要就表決的次序問題筋單地說幾句話。美國代表 

接受伊朗代表所提關於分別付表決的建議。我們 

鼪爲這晶一個有秩序的進行辦法。我們希望在這 

兩個問題上我們會獲得支持，這一點是無庸說的。

A — . 主 席 ：那威代表要就表決程序發言。

八二 . M r.E N G E N (那威）和美國代表一様， 

本人要說本人接受伊朗代表所提的建謎。本人對 

於他的有幫助的發言表示駙意。

八三 . 主 席 ：因爲卽將付表決的兩個提案的 

提案人已經接受伊朗代表的建谪，本人就無須在 

這方面作何哉定。因此本人將把美_ 提案分成兩 

部分付表決，然後將全文付表決。美國的提案如 

下 ：
•‘關於安全现祺食的選舉應延至將來一

次會識中樾镟舉行恧選；大會應於今日進行

關於經濟晓社會m  / i t食及託管理取會的選

舉”。

八四.碎照伊明代表所提並經兩提案的提案 

人接受的建 i ，我們將首先表決美阈堤案的第一 

部分，該部分如下：

“關於安全珊琪食的選舉應延至將來一

次會遜中繼續擧行票選。”

當經擧行唱名表決。

主席抽籤決定，由瑞典首先表決。

贊成者：瑞典、叙利亞、泰國、土耳其、鳥克蘭 

蘇維埃社會主義共和國、南非聯邦、蘇維埃社會 

主義典和國聯盟、大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、 

美利堅合衆國、鳥拉圭、委內瑞拉、葉門、南斯拉 

夫、阿富汗、阿根延、澳大利亞、比利時、玻利維亞、
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巴西、緬甸、白俄羅斯蘇維埃社會主義共和國、加 

拿大、智利、中國、哥侖比亞、哥斯大黎加、古巴、 

捷克斯洛伐克、丹麥、多明尼加共和國、厄瓜多、 

挨及、薩爾芄多、阿比西尼亞、希臘、瓜地馬拉、 

海地、洪都拉斯、冰島、印度、印度尼西亞、伊朗、 

伊拉克、以色列、黎巴嫩、賴比瑞亞、盧森僅、墨西 

哥、荷蘭、紐西蘭、尼加拉瓜、那威、巴基斯坦、巴拿 

馬、巴拉圭、秘柊、菲律賓、波蘭、沙鳥地亞拉伯。

反對者：無。

該提案第一部分經以五十九禀對零通過。

八五. Mr. KUZNETSOV (蘇維埃社會主義 

共和國聯盟）：據本人對於主席所作解釋的了解， 

我捫現在將表決那威代表提案的第二部分，大意 

是說：關於經濟®社會现事會及託管珂事會的選 

辠應該延至下一永會述舉行。不知本人的了解是 

否正確？

八六. 主席：腔格的說，那不：S：我們所要表 

決的。联格的說，我們:t •在依照伊朗代表的建簸 

進行;因此我們將要投蔑表決美國提案的馆二部 

分，該部分所說的內容和那威提案一樣，伹是是 

用不同的方式表示的，那就遥說，那威代表堤謎 

我們展期，而美阈代表提谪我們進行表決。本人 

不知道本人有沒有把這一點說淸楚。

八七. Mr_ KUZNETSOV(蘇維埃社會主義 

共和國聯盟）：主席巳經很淸楚地表示了他的意 

見。他現在提議將美國提案的馆二部分付表決。 

本人要反對那禪程序，同時要建謎我們現在表決 

那威代表圃所提提案的第二部分，因爲它沒有涉 

及問題的货體，而是一種純粹程序性的。它的用 

意僅僅在給所有代表_ 一個機會，以便不僅就關 

於安全现.取會的選擧，而且就關於聯合國其他主 

要機關的選舉加以思考。美國代表闽的提案的第 

二部分，却涉及了問題的货體。它使我們考盧更 

改一項大會已作的決定，就是關於我們應該研討 

若干問題的次序，因此本人要就表決程序保留再 

度發言的權利。

八八. 主席：如果大會、特別是蘇聯代表、允 

許的話，本人要闕明一下目前的情勢。

八九.伊朗代表所提關於我們應該首先表決 

美國提案，但是應該分部加以表決的建議，業經 

美國代表和向美國提議提出了修正的那威代表接 

受。他們接受了這個建議之後，主席曾請問大會 

是否同意，因爲如果同章的話，主席便無須就表

決的次序作裁定。各方對此並未表示反對，因此 

伊朗建議遂被視爲已經接受，接着大會依照該項 

建議採取行動，投票表決美國提案的第一部分， 

該部分經大會一致予以通過。現在我們應該就伊 

朗建議的第二部分採取行動，就是是否要如美國 

代表所提議進行關於其他兩理事會的選擧問題作 

—■表決。

九〇 •現在蘇聯代表提議我們第二次的表決 

應該是表決那威提案，該提案主張我們應該同時 

展銨關於經濟曁社會理事會及託管理事會的選 

舉。

九一 . 所以這兩件提案將發生同樣的效力， 

但是是用的相反的措辭，就是如果我們繼續就伊 

朗建議採取行動，大會將表決是否要在這個時候 

選擧經濟曁社會斑事會及託管理事會的理事國。 

如果這個建離被否決，那遯剮於這兩個现事會的 

選舉將予展期舉行。如果我們投要表決那威提案 

而該提案經予通過，那麼關於經濟曁社會曁理事 

及託管事會的選舉仍將展期。

九二. 因爲大會已經接受伊朗的建議，卽分 

部表決美國提案，然後再將美國提案的全文加以 

表決，而且該項程序亦經那威接受，主席將予以 

執行。因此，我們一方面對於蘇聯代表表示尊敬， 

他方面我們將依照美國的請求以唱名方式表決美 

國提案的第二部分。

九三. 本人請蘇聯代表就表決程序發言。

九四. Mr. KUZNETSOV(蘇維埃社會主義 

共和國聯盟）‘•本人仍银認爲首先表決那威提案的 

第二部分甚一棟更正確的方法。但是如果大會贊 

同主席關於這一點的意見，那麼在這一方面本人 

要提出表決程序問題。

九五.蘇聯代表圃認爲我們卽將表決的問題 

構成了一個改變大會項目討論次序的提案，這個 

次序是業經大會本身加以確定的。有些代表說， 

我們作這種改變不會違反已經作成的決定，這種 

論據是沒有理由的。諸位當猶記得，大會通過了 

總務委員會向它提出的建議。在那些建議中，有 

—項關於處理問題的某種次序的提案，就是大會 

應該首先進行關於安全理事會的選擧，然後進行 

關於經濟聱社會理事會的選擧，最後進行關於託 

管斑事會的選擧。因此現在的情形是我們正在被 

要求改變我們所巳鞟通過的次序，爲了要作這種 

改變，三分二多數的表決是必需的。



254 大會第十屆會：全體會議

九六 . 因此，本人提議關於美國提案第二部 

分的表決應該依照議事規則第八十三條的規定辦 

理，那就是說，祗有該項提案獲得不少於三分二 

禀數的多數時，才可予以通過。

九七 . 主 席 ：在擧行表決前，如果諸位允許 

的話，本人要就蘇聯代表剛才所表示的意見說幾 

句話。他馘爲在這稀情形下，議事規則第八十三 

條應予適用，因爲我們將改镘一項前經通過的決 

定。第八十三條節稱：

“ 凡經大會通過或否決之提案，不得在

同一屆會中複議，但大會以出席及參加表決

會員國三分二多數決定複議者，不在此限。”

九八 . 這就是主席對於這佃問題的看法。載 

於日報中的會議議程，是由主席擬定的。可是關 

於這一點大會並沒有作決定。在以前一次會議中， 

大會認爲它不應該進行表決，遂展期舉行表決。 

但是，據主席的看法，這個問題不是一個適用第 

八十三條的問題，因此除非諸位要本人請求大會 

決定，本人要以唱名方式將美國提案的第二部分 

付表決。

九九 . 本人請土耳其代表就程序問題發言。

一〇〇 . Mr_ SARPER( 土耳其）：就這個階 

段而言，除了有關進行表決的程序問題外，任何 

發言都是不合m 事規則的。這就是本人正要做的， 

就是提出一個關於表決的程序間題。據本人的意 ‘ 
見，情形非常淸楚。我們現在有一件美國代表提 

出的提案。伊朗代表曾請求分部予以表決，而且 

在關於分部表決的建簸經有關各當事方面和主席 

同意後，我們實際上& 經在開始表決。在發言開 

始的時候，我們巳經表決了該提案的第一 部分， 

卽將表決第二部分。我們所要做的就是艇績進行 

將現在在大會上的那件提案的第二部分付表決。

一 〇一 . Mr.  KUZNETSOV(蘇維唉社會主 

義共和國聯盟）：本人也要把本人的發言專限於 

表決問題。我們巳經以過半數通過了美國提案和 

那威提案的第一部分，該部分僅僅建議展緩安全 

理事會的選擧，我們認爲這是正確的。 町是第二 

部分有關變更審議項目的旣定次序。本人甚爲抱 

歉,但是本人必須促請主席注意審議項目的次序 

是由大會決定的。我們核准了總務委員會的提案， 

狂邡個時候沒有人提出反對。

一〇二 . 因此本人認爲：本人所提關於在這 

個問題上我們應該按照纖事規則第八十三條的規

定，進行表決的建誠，是有充分理由的，本人仍 

舊堅持我們應該按照該條的規定進行表決。

— 〇三 . 主 席 ：因爲本人赍得從蘇聯代表所 

說的一節可以知道他不同意主席的裁定，因此本 

人要將該項裁定請大會表決而不再加討論。因此 

本人請大會表決是否支持該項裁定

該項裁定經以三十七票對六禀獲得贊成，棄 

權者六。

— 〇四 . 主 席 ：我們現在將表決美國提案的 

第二部分。

當經舉行唱名表決。

主席柚簸決定，由捷克斯洛伐克酋先表決。

赞成者：多明尼加共和阈、厄瓜多、雜爾芄 

多、瓜地馬拉、海地、洪都拉斯、冰岛、伊朗、伊拉 

克、船比瑞亞、墨西哥、厄加拉瓜、巴基斯坦、 巴傘 

馬、巴拉圭、秘柊、菲棑賓、泰國、美利堅合衆國、 

委內瑞拉、玻 利 維 亞 巴 西 、中國、哥命比亞、哥斯 

大黎加、古巴。

反對者：捷克斯洛伐克、丹麥、阿比西尼亞、 

印度、以色列、處森璲、荷蘭、紐西籣、那威、波蘭、 

瑞典、鳥克蘭蘇維埃社宵主雜历和國、躲維埃社食 

主義共和國聯盟、大不列類及北愛财瞄聯停王阈、 

南斯拉夫、比利時、栖甸、f  l 俄羅斯蘇維埃社食主 

義共和阈、加伞大、赞利。

棄權者：埃及、希臌、印皮尼西亞:、黎巴嫩、沙 

岛地亞拉伯、叙利亞、七耳共、南非聯邦、烏拉圭、 

葉門、阿常汗、阿根廷、澳大利亞。

提案坑二部分經以二十六既對二十骐通過， 

棄權者十三。

— 〇五 . 主 席 ：依照伊朗代农的建堝，我們 

現在將表決該提案的全文。

一 〇六 . 本人請波蘭代农就程序問駔發言。

一〇七 . Mr.  KATZ-SUCHY ( 彼蘭）：本人 

曾在主席的裁定付表決前請求發言。不幸本人沒 

有獲得發言的許可。本人沒有意思要反對主席的 

裁定。本人僅谨要諳主席注竞一件琪赏：關於這 

個問題是有若干明文規定的條欵町以適用的，因 

此主席無須作什麼裁定。

一〇八.本人仍舊認爲該堤案的全文明明白 

推翻了大會以前所作的一項決定。
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一〇九.如果說僅僅是由於主席的一項決 

定，大會遂須首先表決關於安全理事會中的懸缺 

問題，然後再表決關於經诗曁社會理事會中的懸 

缺問題，最後表決託管理事會中的懸缺問題，這 

種說法是不正確的。關於依照這棟次序的決定， 

是首先由總務委員會作成，然後由大會予以認可 

的。

—一〇 . 本人所說，業經總務委員會的報吿 

窨 [A /2 9 8 0 ]瞪明恩赏。審讁項目的某秫次序在該 

文件中有兩處予以確定：就是在以"大會第十届 

會簸程 ” 爲題的一節中，和 以 “嵇程項目之分配” 
爲題的一節中。在分配給大會全體會議的項目表 

中，我們看到如下各項：

“ 十三.選舉安全理事會三非常任理事

國；

' * 十四.選舉經濟锸社會理事會六理琪

國；

•‘ 十五 . 選舉茈管珂取食二理琪國。”

關於本人的主張，在日刊笫一二三一號的補 

編中還可找到一個明磴，該項補編攸列大會馆五 

二一次、五二五次、五二九次、五三〇次及五三二 

次食娥所通過的大 . 馆十屆食战程。在該項補編 

中，次序也逛很淸楚的：笫一，選舉安余珊祺食 

的理取國；然後選舉經濟 I f 社食现祺饵的理琪阈； 

最後選舉託犄理孤會的现琪_。

 . 因此，大會無疑地巳經就這些選舉

的某秫次序作了決定。在草擬今日會通谜程的時 

候，主席祇退在赏施該項決定。這秫窜赀的證明 

可以在今日的日刊中找到；在這個日刊中列有這 

次食？在的娘程。在每一項目後面的括弧中有一個 

號碼，該號碼與該項目在箔十屆會全部谪程中的 

號碼相符，所以适秫次序也是十分淸楚的。

 二.因此本人認爲這個問題爾於議事規

則中關於祓敲決定的馆八十三條的範圍。主席不 

得對第八十三條作裁定。對於第八十三條所必須 

作的任何決定，必須依照第八十七條的規定辦理。 

本人苒說一遍：這個問題堀於燄事規則第八十三 

條的範囤。

— — 三.我們都知道美國提案不是一個簡單 

的程序励謎。該提案並沒有使任何人吃驚；在它 

提出來的時候，沒有人覺得透不過氣來。到現在 

爲业，我們都已經在報章上看到了該項提案兩汚 

了。人們說它僅僅是預斷選舉的一補企圖。我們

認爲任何預斷選擧的舉動是不應該在這個大會裏 

發生的。

—— 四 . 再者，我們認爲大會一旦作了一個 

決定，就必須維持該項決定。如果我們對於決議 

案一伽接着一個加以推翻，對於決定也一個接着 

一個加以推翻，那麼沒有人能够確切知道今天所 

作成的決定，不致在明天或後天被某補不同成分 

的過半數所推翻。這就是爲什麼大會對決定的複 

雄問題採取了一項很駿格的規定。當初採取關於 

複議的規定的目的在以較大的份量給予聯合國這 

個偉大機關所作的決定。

一一五 . 主席：依照大會的決定，我們現在 

必須表決該提案的全文。

當經舉行唱名表決。

主席柚籤決定，由蘇維埃社會主蕤共和國聯 

盟首先表決。

赞成者：美利堅合衆國、委內瑞拉、阿富汗、 

澳大利亞、玻利維亞、巴西、中阈、哥侖比亞、哥斯 

大黎加、古巴、多明尼加共和國、厄瓜多、繭爾 

茏多、瓜地馬拉、海地、洪都拉斯、冰島、伊朗、 

伊拉克、賴比瑞亞、墨西哥、尼加拉瓜、巴基斯坦、 

巴傘坶、巴拉圭、秘柊、菲体资、泰國、土耳其。

反對者：蘇維埃社會主蕤典和國聯盟、比利 

時、栖甸、白俄羅斯蘇維埃社會主蕤共和國、捷克 

斯洛伐克、印度、波蘭、烏克S0蘇維埃社會主義 

共和阈。

棄權者：大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、烏 

拉圭、葉門、南斯拉夫、阿根廷、加拿大、智利、 

丹麥、唉及、阿比西庭亞、希臘、 印度尼西亞、 

以色列、黎巴嫩、虛森堡、荷蘭、紐西蘭、那威、 

沙鳥地亞拉伯、瑞典、叙利亞、南非聯邦。

該提案經以二十九栗對八票通過，棄權者二 

十二。

議程項目十五 

選舉經濟曁社會理事會六理事國

一一六 . 主席：本人要促請各位代表注意： 

經濟曁社會理事會中下列各理事國的任期於本年 

年底屆滿：澳大利亞、印度、土耳其、美利堅合衆 

國、委內瑞拉及南斯拉夫。
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一一七 . 憲章第六十一條第二項規定，任滿 

的理事國可予連選。因此聯合國盼所有會員國都 

有資格被選，但理事會中任期不於今年屆滿的十 

二個理事國當然是例外。它們是：阿根廷、中國、 

捷克斯洛伐克、多明尼加共和國、厄瓜多、埃及、 

法蘭西、那威、荷蘭、巴基斯坦、英聯王國及蘇聯。

一一八 . 依照議事规則第九十四條的規定， 

選擧應以無記名投票法行之，且不得採用提名辦 

法。

Mr. Barrington (緬甸）及 M r. Kiselyov (白 

俄羅斯）應主席請，任點票員。

經以無記名方式投票。

選票總數： 59
廢禀 ： 0
有效票數： 59
棄權： 0
投票會員國數： 59
法定多數： 40

各國所得禀數：

美利堅合衆國 ................... 50
加拿大 ............................... 48
印度尼西亞 .......................  44
南斯拉夫 ...........................  39
希臘… …...........................  37
巴西 ................................... 36
哥斯大黎加 ....................... 29
阿富汗 ...............................  26
以色列 ............................... 5
菲律賓 ............................... 2
叙利亞 ............................... 2
土耳其 ............................... 2
緬甸 ..................................  1
印度 ................................... 1
伊朗 ................................... 1
墨西哥 ............................... 1
委內瑞拉 ........................... 1

美利堅合衆國、加拿大及印度尼西亞，獲得

三分二多數，當選爲經濟曁社會® 事會玴事阈。

一一九 . 主 席 ：依照議事規則第九十六條的 

規定，次一票選應限於得票最多的各國，就是 ： 

南斯拉夫、希臘、巴西、哥斯大锲加、阿富扦及以色 

列。

M r. Barrington (緬甸）及 M r. Kiselyov (白
俄羅斯）應主席請，任點票員。

經以無記名方式投禀。

選票總數： 59
廢票： 0

有效票數： 59
棄權： 0

投票會員國數： 59
法定多數： 40

各國所得禀數

南斯拉夫 ...............................  46
巴西 .......................................  35
希臘 .......................................  34
阿富汗 ............................... 28
哥斯大黎加 ............................. 23

南斯拉夫狸得三分二多數，當選爲經濟 ®社

會理事會理事國。

一二〇 . 主 席 ：我們現在必須擧行另一次栗 

選，這一次限於下列四國：巴西、希腿、阿富汗 

及哥斯大黎加。

M r. Barrington (栖甸）及 M r. Kiselyov (白 

俄羅斯 ) ，應主席請，任點瑰員。

經以無記名方式投禀。

選栗總數： 59
廢禀： 2

有效栗數： 57
棄權： 0

投禀會員國數： 57
法定多數： 38

各國所得禀數：

希臌 .......................................  33
巴西................................... 32
阿富汗 .....................................  24
哥斯大黎加 ............................. 19

一二一 . 主 席 ：因爲沒有一國獲得法定多 

數，我們必須進行另一次票選，這一次限於同樣 

的四個國家：希臘、巴西、阿富汗及哥斯大黎加。 

本人要促請各位代表注意：它們祇能投票選舉兩 

個國家，因爲祗有兩個懸缺。否則，他們所投的 

票便無效。這是最後一次限制性的禀選。
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Mr. Barrington (緬甸）及 Mr. Kiselyov (白 

俄羅斯) ，應主席請，任點票員。

經以無記名方式投票。

選禀總數： 59
廢禀： 0
有效栗數： 59
棄權： 0
投禀會員國數： 59
法定多數： 40

各國所得I I數 :

— 二二 . 主席：在 iS —■次栗選中，也沒有一 

瞬被選出來。依照娥市规則的規定，下一次既選 

將是無限制的。每一位代表冇權在他的選舉栗上 

填窩兩個阈家的丨到名。除了巳經足-玴取食的玴琪 

明、或剛才巳經當選的那些阈家外，每一位代表 

並不限制於選舉任何特定阈家。

Mr. _Batrington(緬甸）及 Mr. Kiselyov (白 

俄羅斯) ，應主席請，任點票員。

經以無記名方式投禀。

選禀總數  59
廢票： 0

有效禀被： 59
棄權： 0

役禀會員崮數： 59
法定多數： 40

各國所得禀數：

希腿 ..............................  37
巴西.....................................  30

阿富汗…....................    23
哥斯大黎加 ........................  20

藤爾茏多 ............................  1

印度 .....................................  1

成森堡 .................................  1

菲律賓 ................................  1

—二三. 因爲沒有一國獲得法定多數，本人 

町否建游我們現在宣吿延會；在明天午前十時三 

十分再舉行會燄。

(午後七時十分散會。）

第五百三十六次全體會議

—九五五年十月二十日显期四午前十時三十分在紐約舉行 

主席：Mr. Josd M AZA(智利）

A/PV.536

目 經 以 無 記 名 法 拽 :禀。

選舉經濟蟹社會理事會六理事國(續前） 選 數 ： 59'
股票• 1

— . 主席：經濟镟社龠现琪會中將於一九五 有效票數： 58
五年十二月三十一日出缺的六個席位，巳有四個 棄權 : 0
於昨天的蔑選中補货。現在我們必須進行補货其 投票會員國數： 58
餘兩個席位。昨天在完成了一系列的無限制票選 法定多數： 39
中的第一次票選後我們便延會了。依照織事規則 各國所得面數.
第九十六條的規定，其次的兩個禀選也將是無限  巴西 . .•二… :.............. 38

制的。因此，候選國的數@將不加限制；祇有那 希職二二二二二二二"•二 33
些巳细有代表出席經濟曁社會理事會的會員國或 阿 富 … … 二 ’ 二二 24
是那些i t 經當選的理事國才被除外。 哥斯大i i … … … 5

Mr. Barrington(緬甸）及 Mr. Kiselyov (白 比利時...................  1
俄羅斯）經主席邀請充任點票員。 洪都拉斯 ...................  1
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